
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 29/01/2024 
 

L’anno duemilaventiquattro, il giorno ventinove del mese di gennaio si è adunato, in 

seduta ordinaria su convocazione del Presidente del 29/12/2023 REGINT/2023/51, 

per trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno: ….omissis il Consiglio della 

V Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 

Palermo. 

 

Presiede l’adunanza il Presidente Andrea Aiello assistito, in qualità di Segretario, 

dal Funzionario Amm.vo, Dr.ssa Patrizia Ciaperoni. 

Procedutosi alle ore 10,31 all’appello nominale, risultano presenti i Conss. 

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Di Prima Concetta, 

Figuccia Marco, Lo Sardo F. Umberto, Lucido Roberto e Stabile Francesco. 

 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Aiello dichiara aperta la 

seduta e apre le comunicazioni. 

 

Il Cons. Altadonna rappresenta che, tenuto conto che molte scuole hanno in 

dismissione molte apparecchiature elettroniche, quali per esempio PC, tablets etc., si 

potrebbe creare un gruppo di lavoro, che metta insieme domanda e offerta, al fine di 

aiutare associazioni e ragazzi. 

 

 Il Presidente Aiello apprezza il consiglio del Cons. Altadonna e, a tal proposito, 

comunica che stamani, lo ha chiamato, alle ore 8,15, un’azienda privata che vuole 

devolvere una donazione alla Casa della Speranza di Via Dogali, casa che ospita nove 

bambini. 

 

Si dà atto che alle ore 10,34 entra il Cons. Grasso Davide. 

 

Il Presidente Aiello rappresenta che stamattina, si è tenuto sopralluogo, presso la 

Palestra di Borgo Nuovo, con l’Assessore Anello, il Rup, la ditta che effettua i lavori, 

il Cons. Comunale Di Maggio e i Capigruppo del Consiglio della V Circoscrizione. 

La Palestra andrà in affidamento alla Federazione Nazionale, che aveva già incontrato 

il Sindaco e l’Assessore e che ha dato disponibilità di prendere in custodia la Palestra, 

previo intervento di collocazione di grate nelle finestre. L’Assessore ha dato quindi 

indicazione al Rup di fare preventivo di spesa. 

Il Presidente ha inoltre evidenziato che l’area adiacente la Palestra, è di pertinenza 

dello IACP, mai affidata al Comune e che, pertanto, bisogna chiudere gli spazi con 

una recinzione; sulle tempistiche di apertura della Palestra, l’Assessore Anello non si 

è sbilanciato, ma l’intenzione è quella di consegnarla al territorio più celermente 

possibile, ma prima di tutto bisogna attenzionare il problema della recinzione e della 

cura del verde; chiederà alla Federazione di riservare del tempo di fruizione della 

Palestra alle parrocchie del territorio. 

 

Il Presidente Aiello comunica che procede anche l’organizzazione del Carnevale; 

domani si terrà un incontro ed è a conoscenza che molte altre scuole hanno aderito. 



 

Il Presidente Aiello evidenzia che la scorsa settimana è stato in Via Cartagine, 

altezza civv. 10/12, e ha potuto constatare la presenza di immondizia a terra e la 

recinzione divelta della cabina Enel; ha quindi contattato un funzionario dell’Enel, 

che ha assicurato che, nell’arco di qualche giorno, si attiverà per effettuare pulizia e 

indire una gara d’appalto per la messa in sicurezza della stessa. 

 

Il Presidente Aiello ha inoltre comunicato di avere concordato con Reset, la pulizia 

della villetta di Via Cartagine, soprattutto in vista del Carnevale. 

 

Il Cons. Grasso comunica che, in data odierna, è iniziata la potatura degli alberi di 

Via Serradifalco altezza civ.18. 

 

Il Presidente Aiello comunica che venerdì u.s., è stato convocato dal Sindaco, per 

affrontare le problematiche del sottopasso di Via Perpignano; la famiglia Cardovino, 

presente all’incontro, ha proposto, nelle more della realizzazione del sottopasso, di 

installare un autovelox e sistemare il semaforo. 

 

Il Presidente rappresenta di avere incontrato l’Ing. Lisuzzo che si sta occupando del 

Parco di Villa Turrisi; i lavori procedono e Reset sta liberando l’area, nella quale è 

stato trovato molto eternit. Stanno quindi procedendo a bonificare l’area; fa inoltre 

presente che il problema dell’abusivismo si affronterà successivamente, per non 

perdere i fondi destinati alla villa, che sarà consegnata entro il 2026, comunica altresì 

che il problema della chiesa evangelica è stato invece superato. 

 

Si dà atto che alle ore 10,53 esce il Cons. Figuccia. 

 

Si dà atto che alle ore 10,54 esce la Cons. Di Gesù. 

 

Il Cons. Grasso rappresenta che l’11 febbraio inizierà il Carnevale del quartiere 

Noce, con una sfilata che partirà da Piazza Sciascia e arriverà a Piazza Noce, dove ad 

attendere i bambini ci saranno trampolieri e merenda offerta dai panifici del quartiere. 

 

Il Presidente Aiello comunica che la Biblioteca di Borgo Nuovo aprirà al pubblico, 

permanentemente, tutti i mercoledì e giovedì pomeriggio. 

 

Il Presidente Aiello, notando confusione, chiude la seduta alle ore 10,57.  

 

            Il Segretario                                                                  Il Presidente 

Dr.ssa Patrizia Ciaperoni                                                               Andrea Aiello  
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